



シニア大学祭 発足式！！

スローガン

「つなぐ・ つどう・ つたえる シニア大学祭」

7月24日、10月25日(土)・26日(日)に開催される大学祭の発足式が行われました。
スローガンは、大学の各班から出された候補の中から選ばれたものです。

第1回野外レクレーション

◎1班 実施日 6月27日 見学場所 日本銀行 広島支店

前日の夜中の雷を伴う、うっとうしい雨の日々と打って変わっての蒸し暑い晴天の日でした。20名全員揃って、日銀のゆる〜い持ち物検査を受け、エレベーターで会場へ。説明を聞いて一番驚いたのは、窓口業務があり、交通反則金の支払い、汚れたり破れたり燃えた紙幣の交換等で、私達にも利



用出来るという事でした。

その後、「そごう」の「加賀屋」での美味しいランチをいただきながら大学祭に向けての話し合いをワイワイガヤガヤ。一旦解散し、希望者は広銀本店での、沖田夫妻のヴィオラ・ピアノの『マイハート・コンサート』会場へ。被爆80年でもあり、原爆ドームについての話等、愛ある「8曲」を演奏して下さり、心に響きま

した 朝から頭・お腹・心が満たされ楽しい1日になりました。

また全員参加で1班の「きずな」も一層深まったように思います

【1班 文化部 中田知恵子】



◎5班 実施日 6月17日 見学場所 広島平和記念資料館

本日の野外レクは、「広島平和記念資料館」見学です。蒸し暑さはあるものの天気はまずまず。

現地集合参加者7名とコンパクトでまとまりの良いチームです。チケット売り場は混雑していると聞いていましたが、ウイークデーのせいか比較的すいており、すんなりと入館することが出来ました。



資料館は、6年前にリニューアルして、展示物が明るく見やすくなっており、プロジェクトマッピングを使用しての原爆投下の説明も理解しやすくなっていました。思わず目を背けたくなる惨状を捉えた写真に胸が詰まりそうになりました。戦争の愚かさ、原爆の恐ろし



サミットで使われたテーブル！

さを痛感し、悲惨だからこそ2度とあってはならないと再確認しました。また忘れがちな「当たり前」への感謝を改めて考えさせられる時間となりました。見学後、近くの【巴里食堂】へ移動しランチを頂きました。和気あいあいと会話が弾み親睦を深める事が出来ました。次の野外活動が楽しみです。 【5班 中村 まゆみ】

NEW(ニュー) CIRCLE(サークル)の紹介

おしゃべりサロン「tiffany」

3月に承認をいただいた出来立てほやほやの、通称「tiffany」です。高齢者こそ、夢を語り、叶えて、共に楽しめる仲間が必要です。紅茶を飲んでお話するの？おしゃべりだけなん？いいえ、ボランティア活動体験交流を中心とした活動をする、いきがづくり、仲間づくり、社会参加を目的とした同好会です。5月30日現在、12名の会員で活動中です。tiffany レクリエーションを年に3回、裁判所傍聴体験交流会あり、スマホの操作相談コーナーありの、楽しく、夢・やりたいことを叶えていく会です。tiffanyで、あなたの夢を！やりたかったことを！叶えてみませんか。 **興味を持ったことを一緒にやってみませんか。**



- ❁ 活動日 第2、4火曜日 ❁ 場 所 広島市総合福祉センター
- ❁ 代 表 宗村都子（むねむらくにこ：大学2年7班）
- ❁ 連絡先 070-9201-1961